•LaJornada



OPINIÓN



DINERO

Banqueros: mayor financiamiento a los pequeños negocios // Repartidores buscan no pagar impuestos // Rubalcava, indefendible

ENRIQUE GALVÁN OCHOA

NESTOS DÍAS, las condiciones para invertir en nuevas empresas no son las mejores. Por un lado, la narcoviolencia, luego el nuevo sistema judicial, que tiene por delante probar que es mejor que el viejo y, por si no fuera suficiente, el "factor Trump". Sin embargo, todos los días hay noticias sobre alguna empresa que decidió establecerse en México; no le han perdido la fe al país. Hoy se reunirá la presidenta Sheinbaum con los miembros de la Asociación de Bancos de México en Puerto Vallarta, comparten la visión de que hay que seguir empujando juntos para sacar adelante al país.

Los aspirantes

ASISTIÓ EN ABRIL del año pasado a la convención de Acapulco; el número fuerte fue la pasarela de los tres aspirantes a la Presidencia: Claudia, Xóchitl Gálvez y Jorge Álvarez Máynez. Faltaban varios meses para las elecciones, pero las encuestas mostraban una tendencia muy clara hacia la candidata de la izquierda. Los financieros le dieron una bienvenida cálida, a Xóchitl le aplaudió un pequeño grupo de ilusos (más bien ilusionistas, eran los analistas de origen prianista de algunos bancos) y se mostraron respetuosos con el aspirante de Movimiento Ciudadano, Claudia vuelve hoy al escenario. La buena vibra que prendió en Acapulco se ha mantenido hasta el día de hoy. Está prevista la firma de un acuerdo entre el gobierno federal y la Asociación de Bancos para impulsar el financiamiento a las MiPvMEs. (micros, pequeñas y medianas empresas).

Se rebelan contra el 2 por ciento

LOS ESTIMADOS REPARTIDORES de Uber, Didi y Rappi no quieren pagar el impuesto de 2 por ciento que el gobierno de la Ciudad de México cobra a las plataformas sobre sus ingresos. Formaron una organización: la Alianza In México, y anuncian que recurrirán a la Corte para que analice la constitucionalidad del gravamen. "En un entorno donde la economía digital es motor clave para el desarrollo, es indispensable

evitar medidas que desincentiven la digitalización, distorsionen la competencia y creen barreras innecesarias al crecimiento del ecosistema digital", dice la Alianza en un comunicado. No es para desanimarlos, pero la Corte no tiene facultades en materia de impuestos. De cualquier modo, nada se pierde si les llevan a los ministros su Starbucks; ya se yan y agarran de todo.

Trump armó un acuerdo

HA ANUNCIADO QUE hoy dará a conocer un importante acuerdo comercial con representantes de un país "grande y muy respetado". ¿Cuál será? Al parecer se trata de Inglaterra. Saludable, que se mantenga entretenido por allá haciendo cosas constructivas. Por otro lado, la Reserva Federal (Fed) mantuvo los tipos de interés en su nivel actual de 4.25 a 4.5 por ciento, no obstante que el jefe, Jerome Powell, anduvo en la cuerda floja en días pasados tras la amenaza de Trump de destituirlo si no los bajaba.

Díselo a Claudia Asunto: lo dieron por muerto

CON 69 AÑOS, tengo mi pensión (modesta) del IMSS y la ayuda de Bienestar a personas mayores. El pasado diciembre, por error, Renapo me reportó como fallecido. En enero hice la aclaración en Renapo porque no me pagaron mis pensiones de IMSS y Bienestar. El IMSS en febrero reanudó mis pagos. La Secretaría de Bienestar, a pesar de hacer mi aclaración, no me los ha restablecido. Ya pasaron tres bimestres. ¿Un derecho que perdí? Todo por un error de Renapo.

Ramón Lomelí Ramírez

Twitterati

EL NOMBRAMIENTO DE Rubalcava es indefendible. No le pueden pedir a las bases que acepten cualquier perfil en cargos tan importantes. Menos, cuando se trata de alguien con un historial tan oscuro.

Ingrid Urgelles @ingrucha

Facebook, TikTok, Twitter, Instagram: galvanochoa Correo: galvanochoa@gmail.com LaJornada

6



CHOQUE EN LA PERMANENTE POR EL FOBAPROA DE ZEDILLO



▲ Morena y aliados chocaron ayer con el PRI en la Comisión Permanente por el tema del

Fobaproba, luego de que el partido guinda pidió someterlo a revisión. Foto Marco Peláez